

Alcaldía: Ortiz visita a los alumnos del Bachillerato de Excelencia IES Los Rosales, jóvenes mostoleños ejemplo de talento esfuerzo, constancia y trabajo duro.

Fecha de publicación: 16/02/2015 0:00

Descripción:

"El Gobierno regional sólo ha otorgado esta categoría a trece institutos en toda la Comunidad de Madrid, 238 alumnos en total, de los que 18 están en el IES Los Rosales. Estos jóvenes mostoleños son una muestra de que con talento, esfuerzo y trabajo duro se pueden conseguir las metas personales", ha explicado Ortiz.

"La diferencia es que aquí no hay nadie que destaque por molestar en clase o no esforzarse, todos estamos muy atentos y eso hace mucho", ha asegurado Sandra, una de las alumnas. Y es que como comentan, "si estás atento en clase ya tienes el 80% del trabajo hecho".

Se trata de alumnos con las ideas muy claras: "Con esfuerzo se consiguen las cosas, aquí no hay milagros; el truco es estar atentos en clase y... a hincar los codos", ha indicado Martín, otro alumno.





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha visitado a los alumnos del Bachillerato de Excelencia del Instituto de Enseñanza Secundaria Los Rosales, uno de los pocos que hay en la región.

Acompañado del Director del Área Territorial Madrid-Sur, Alberto González y de la Concejala de Educación, Cultura y Promoción Turística, Mirina Cortés, y el Concejala del Distrito Norte-Universidad, Juan Manuel Manjavacas, Ortiz ha asegurado que el Gobierno regional sólo ha otorgado esta categoría a trece institutos en toda la Comunidad de Madrid, con un total de 238 alumnos, de los que 18 están en el IES Los Rosales.

"Estos jóvenes mostoleños son una muestra de que con talento, esfuerzo y trabajo duro se pueden conseguir las metas personales", ha explicado Ortiz.

Se trata de una iniciativa que da respuesta a aquellos alumnos que muestran una especial motivación y capacidad para profundizar en el conocimiento, proporcionándoles una alta preparación especializada en distintas materias.

"La diferencia es que aquí no hay nadie que destaque por molestar en clase o no esforzarse, todos estamos muy atentos y eso hace mucho", ha asegurado Sandra, una de las alumnas. Y es que como comentan, "si estás atento en clase ya tienes el 80% del trabajo hecho".

Las diferencias fundamentales respecto al bachillerato ordinario son que los grupos son más reducidos. Respecto al currículo, se compone de las mismas materias que el Bachillerato, aunque los alumnos reciben semanalmente una hora adicional de Física y Química y otra de primera Lengua Extranjera con respecto al resto de sus compañeros del Bachillerato ordinario.

Son alumnos con las ideas muy claras: "Con esfuerzo se consiguen las cosas, aquí no hay milagros; el truco es estar atentos en clase y... a hincar los codos", ha indicado Martín, otro alumno.

Requisitos Bachillerato de Excelencia

Los alumnos que desean incorporarse al Programa deben acreditar haber concurrido a las pruebas de los premios extraordinarios de Educación Secundaria Obligatoria de la Comunidad de Madrid. En el caso de no haber podido concurrir a las citadas pruebas, deben acreditar haber obtenido en las materias de Lengua Castellana y Literatura, primera Lengua Extranjera, Ciencias Sociales, Geografía e Historia y Matemáticas de cuarto de la Educación Secundaria Obligatoria una nota media igual o superior a 8. Por otra parte, a igualdad de condiciones, tienen preferencia los alumnos ya matriculados en el I.E.S. Los Rosales frente a los que vienen de otros centros.

El profesorado que imparte clase en el Programa de Excelencia es seleccionado directamente por la dirección del centro entre catedráticos y profesores de secundaria.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo